



Lisez encore mieux !

# DIRECT NEWS

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GENERALES - ISSN : 2712-6897 - N° 1184 - JEUDI 25 JANVIER 2024 • PRIX : 100 FCFA

## Dawul Coow.....

**K**arim a une nouvelle fois raté le coche. Le Pds ne sera pas dans le starting-block s'agissant de la course vers la présidentielle 2024. Sous ce rapport, les militants libéraux ne savent plus à quel saint se vouer. Faut-il reporter les voix du Pds vers un autre candidat. Là est la question...

### KARIM WADE SEMBLE DIRE :

# « AU PDS, C'EST MOI OU LE DÉLUGE »



Page 3

- L'opinion publique estime que Karim Wade n'a pas semblé tenir cette présidentielle au sérieux
- Ne devait-il pas être prévoyant à l'instar de l'ex Pastef qui avait aligné plusieurs plans pour parer toute éventualité ?
- Karim, le problème politique du Pds

- Si feu Boubacar Sall et autres membres fondateurs revenaient sur terre, ils seraient scandalisés de constater que le précieux héritage légué par Wade aux mains de Karim est en train de s'effondrer
- Si le Pds ne participe pas à cette présidentielle 2024 d'une manière ou d'une autre, Karim serait responsable de sa mort programmée et de son enterrement à Doha

### AMADOU BÂ EN VISITE CHEZ LES RELIGIEUX DE TOUBA

## Les investissements du gouvernement dans la ville sainte revisités



P.4



## Abdoul Mbaye : « Un président de la République ne peut pas décider du report d'une élection présidentielle »



Le débat sur un probable report de l'élection présidentielle est agité depuis quelque temps. Si certains leaders politiques sont en faveur d'une telle décision, d'autres sont foncièrement contre. C'est le cas du candidat recalé, par ailleurs leader de l'Alliance pour la citoyenneté et le travail (ACT). « Ayons tous clairement conscience qu'un président de la République ne peut absolument pas décider du report d'une élection présidentielle au cours de son mandat. Le terme de ce mandat est fixé par la Constitution (art.27) et le suffrage universel au moment où il est élu », a déclaré Abdoul Mbaye sur X, ce mercredi 24 janvier. L'ancien Premier ministre de Macky Sall de faire remarquer que ce mandat peut être raccourci par une démission. « Il ne peut être allongé », a-t-il ajouté.

## Birahim Seck : « Toute personne qui travaille pour le report de la Présidentielle est un ennemi... »

Macky Sall devrait recevoir des membres du collectif des recalés au parrainage ce mercredi soir. Une délégation de 15 personnes dont Cheikh Tidiane Gadio, Assome Diatta et Cheikh Bamba Dièye. Depuis l'annonce de la nouvelle, certains candidats recalés dont

Aminata Touré, Hadjibou Soumaré se sont démarqués de cette rencontre avec le chef de l'Etat où le collectif devrait proposer le report des prochaines élections. Une idée qui ne plait pas du tout à Birahim Seck. Le Coordonnateur du Forum Civil, section sénégalaise de Transparency International se veut clair. « L'élection présidentielle doit se tenir le 25 février 2024. Toute personne du pouvoir, de l'opposition ou de la société civile qui travaille pour son report est un ennemi de la démocratie et ne mérite aucune considération de la part du peuple », a-t-il posté sur son compte X (ex Twitter).

## Incendie dans un site aurifère : des pertes estimées à 30 millions F CFA



Au village aurifère de Sayensoutou situé dans le département de Saraya (région de Kédougou), un incendie s'est déclaré mardi vers 23 heures causant d'énormes dégâts. Les populations ont essayé, en vain, d'éteindre le feu avec du sable parce que le village ne dispose pas d'eau. Le feu a consumé tout le site et n'a été maîtrisé qu'aux alentours du petit matin, grâce aux moyens engagés par les sapeurs-pompiers. A l'issue de cette opération, le bilan fait état d'un blessé. De nationalité burkinabé, celui-ci a été admis aux urgences du centre de santé de Saraya. Près d'une centaine de cases sont parties en fumée, ainsi que du matériel d'orpaillage estimé à plus de 30 millions de F Cfa. Une enquête a été ouverte par les éléments de la gendarmerie de Saraya pour déterminer les causes de cet incendie.

## Grève des travailleurs de la CBAO : Trois agents licenciés, selon un syndicaliste

La longue grève observée par les travailleurs de la Compagnie bancaire de l'Afrique occidentale (CBAO) n'est pas sans conséquences. Les travailleurs sont en train de payer les pots cassés de leur mouvement d'humeur. En effet, la direction de la CBAO a licencié trois employés, d'après un responsable syndical. Ce que dénoncent les syndicalistes qui comptent dérouler un vaste plan d'action dans les prochains jours. « Au moment où des autorités et des personnalités du pays nous ont approchés pour qu'on arrête la grève et qu'on aille vers un dialogue beaucoup plus apaisé, nous constatons avec regret que la direction générale est en train de procéder à des licenciements abusifs. Un acharnement que rien ne justifie sur le personnel de la CBAO. C'est vraiment regrettable », souligne Raoul Kali, le secrétaire général chargé des revendications et porte-parole du Collège des délégués de la CBAO sur RFM. Poursuivant, il explique : « Nous constatons trois licenciements qui sont avérés. Comme motif, ils avancent que ces agents ont fait une publication sur Facebook et que lors d'un meeting, un agent a crié le nom d'une personne. On vous porte plainte, on vous licencie pour ça ? C'est vraiment abusif et c'est contre la loi pour des licenciements pareils. On n'a pas les mots pour justifier ces licenciements. Nous allons incessamment mettre en place un plan d'action où tout le monde nous entendra. Nous projetons de tenir une conférence de presse avec toutes les centrales syndicales du pays, parce que nous avons informé tout le monde sur la situation. Nous avons également prévu un grand rassemblement. Nous irons jusqu'au bout », a fustigé Raoul Kali.

## Sénégal : les ASP en grève pour 72 heures à partir de lundi prochain

Les agents de sécurité de proximité (ASP) décident d'observer une grève de 72 heures à partir du lundi 29 janvier. Ces ASP réclament toujours le paiement de leur salaire du mois dernier et le départ du directeur général. « Nous venons de lancer une grève de 72 heures à partir du 29 (janvier) pas seulement pour nos paiements de salaires et des retardements, mais pour demander le départ du directeur général. Depuis qu'il est là, le travail ne marche pas, l'administration ne marche pas. Nous demandons au Président Macky Sall de lui retirer de ses fonctions parce qu'il est incapable de diriger », confie un ASP à la RFM, sous le couvert de l'anonymat.

## Éligibilité de Karim Wade : Les députés du PDS passent à l'action auprès de l'Assemblée nationale

Les députés du parti démocratique sénégalais (PDS), ont ce mercredi déposé une résolution auprès du président de l'Assemblée nationale. Cette initiative fait suite à l'annonce de l'irrecevabilité de la candidature de Karim Wade pour l'élection présidentielle du 25 février. Cette résolution a pour but d'enquêter sur les conditions d'élimination des candidats à cette élection, avec une attention particulière sur le cas de Karim Wade, candidat de la Coalition K24. Le parti de l'ancien président Abdoulaye Wade, lors d'une conférence de presse, a exprimé sa désapprobation envers le conseil constitutionnel, allant jusqu'à réclamer sa dissolution. Ils ont également annoncé leur intention de développer des stratégies pour réintégrer Karim Wade dans la liste des candidats à la présidence. Sur son compte X, Karim Wade a réagi sur la décision prise ce jour par les députés : « Aujourd'hui, des députés du Groupe Parlementaire Liberté, Démocratie et Changement ont franchi une étape décisive en déposant une demande pour l'ouverture d'une commission d'enquête parlementaire. Cette action vise à révéler la vérité sur le complot portant sur l'exclusion de candidats à l'élection présidentielle du Sénégal et le coup d'état électoral en cours. »

## Accident mortel sur l'axe Gossas-Diourbel : 13 morts et plus d'une dizaine de blessés enregistrés



Un accident d'une rare violence s'est produit mardi soir vers les coups 23 heures, sur l'axe Gossas-Diourbel, à hauteur du village de Ndièbel. Le bilan fait état de 13 morts et plus d'une dizaine de blessés. A l'origine de ce drame, deux véhicules de transport en commun qui sont entrés en collision, sur la route du Magal de Porokhane, à hauteur du village de Ndièbel.

Lisez encore mieux !  
**DIRECTNEWS**

Liberté 6 Extension • BP : 45 501 Dakar-Fann  
Tel : (221) 33 827 54 44  
Site web : www.directnewsinfo.com  
E mail : directsnews@gmail.com

**DIRECTEUR GÉNÉRAL** : Pape Diogoye FAYE  
**COORDONNATEUR** : Pape Alioune MBAYE  
**DIRECTEUR DE PUBLICATION** : Mademba Ramata DIA  
**REDACTEUR EN CHEF** : Amadou Seck  
**GRANDS REPORTERS** : Mohamed THIOUNE

### LA REDACTION

Adama FAYE  
Papa Latyr FAYE

### INFOGRAPHIE & MONTAGE

Papis Laye D. • M. FAMA

### Service commercial

Tél : 77 565 79 06  
• directsnews@gmail.com

### REPORTER PHOTOGRAPHE

Max MBAYE

Impression : AFRICOM Distribution : ADP

KARIM WADE SEMBLE DIRE :

## « Au Pds, c'est moi ou le déluge »

**Karim Wade a été recalé de la liste des candidats pour l'élection présidentielle du 25 février. Ce qui a généré une grosse déception au PDS. Il avait pourtant réussi l'étape du contrôle des parrainages. C'est sa double nationalité franco-sénégalaise qui a finalement eu raison de sa candidature. Sa coalition dénonce une officialisation trop tardive de la France. Karim Wade voulait-il réellement participer à ces joutes électorales ? Les consciences s'interrogent.**

« Au Pds, c'est moi ou le déluge » semble dire Karim Wade. Cette expression on pourrait l'attribuer à Wade-fils si on interroge l'histoire du Pds depuis 2019. Le Pds rate à nouveau la présidentielle 2024 après celle de 2019. Au cœur de ce ratage figure un homme : Karim Meissa Wade, fils de Me Abdoulaye Wade qui a dirigé le Sénégal de 2000 à 2012. Il a été déboulonné par un de ses élèves en l'occurrence Macky Sall. Ce dernier après deux mandats à la tête du pays quitte le pouvoir. Pour n'avoir pas eu de plan B comme en 2019, le candidat du Pds ne pourra pas briguer le suffrage des Sénégalais. Celui sur qui les libéraux cristallisent leurs espoirs ne prendra pas part à la compétition électorale. Au grand dam de ses partisans. Ces derniers s'accommodent mal de voir leur formation politique sans candidat. A qui la faute ? L'opinion publique estime que Karim Wade n'a pas semblé tenir cette présidentielle au sérieux. Elle ne comprend pas pour avoir été recalé pour un motif judiciaire en 2019 qui a été réglé, Karim Wade se de-

vait de tout faire pour ne pas être bloqué en 2024. L'exclusivité de sa double nationalité a été agitée depuis fort longtemps par Me Moussa Diop. Il se devait d'être sur ses gardes. Ayant la claire conscience que le pouvoir ne rechigne pas à lui mettre des bâtons dans les roues, ne devait-il pas être prévoyant à l'instar de l'ex Pastef qui avait aligné plusieurs plans pour parer toute éventualité ? Mais Karim voulait que ça soit lui et personne d'autre. Il est l'alpha et l'oméga du Pds. Son attitude laisse croire à cela. Il constitue une contrainte majeure pour ses camarades.

### Karim Wade, le problème politique du Pds

Absent du pays depuis 7 bonnes années, Karim Wade gère le Pds par procuration à partir de son exil doré à Doha. L'homme dirige le Pds sans poser le pied au Sénégal. C'est un adepte du « Whatsapp ». Est-ce suffisant pour coacher un grand parti comme le Pds ? Aphone depuis plusieurs années, il a brisé le silence à travers une vidéo devenue



virale. Les nombreux militants de son père avaient fini par croire que cette fois-ci Karim serait au Sénégal. En tout état de cause, il continue d'entretenir l'espoir en signifiant aux libéraux qu'il participera d'une manière ou d'une autre à ces joutes électorales. Les Sénégalais s'impatientent de le voir sur le terrain politique. Si le Pds ne participe pas à cette présidentielle 2024 d'une manière ou d'une autre, Karim serait responsable de sa mort programmée et de son enterrement à Doha. Enorme gâchis !

Si feu Boubacar Sall et autres revenaient sur terre, ils seraient scandalisés de constater que le précieux héritage légué par Wade aux mains de Karim est en train de s'effondrer. Son management du Pds est décrié avec le retour des « concrétistes ». Il nomme et dégomme qui il veut. Il a fait revenir ceux qui sont estampillés « Génération du Concret » au détriment des libéraux authentiques. Ces derniers claquent haut et fort qu'ils sont marginalisés dans la gestion du Pds. Il est perçu comme un

candidat qui n'affectionne pas le terrain. Pourtant, Me Wade avait l'habitude de dire que la politique, c'est la présence permanente sur le terrain. Depuis qu'il est à la tête du Pds, deux présidentielles ont été loupées. Certains même le soupçonnent de travailler à la destruction du Pds. Vrai ou faux ? Au rythme où vont les choses, on assiste lentement mais sûrement à la mort programmée du Pds. Qui pour le ressusciter ? Là est l'équation majeure...

MRD



AMADOU BÂ EN VISITE CHEZ LES RELIGIEUX DE TOUBA

# Les investissements du gouvernement dans la ville sainte revisités

Le Premier Ministre Amadou BA effectue une série de visites auprès des autorités religieuses au centre du pays. Après la région de Kaolack hier, le Chef du Gouvernement s'est rendu chez plusieurs chefs religieux à Touba, ce 24 janvier 2024. Il s'agit de tâter le pouls de la cité de Cheikh Ahmadou Bamba Khadim Rassoul qui a enregistré ces dernières, un volume d'investissements impressionnant dans tous les secteurs. Le Pm a saisi cette opportunité pour revisiter les investissements du gouvernement dans la ville sainte.

« La ville sainte Touba reste l'une des meilleures illustrations des efforts déployés par Son Excellence le Président Macky SALL pour placer le Sénégal sur la rampe de l'émergence. Grâce aux pertinentes mesures prises par le Chef de l'Etat, le foyer religieux a été doté d'infrastructures structurantes, susceptibles d'accompagner sa croissance fulgurante. Estimés à hauteur de plusieurs milliards FCFA, les investissements touchent des secteurs aussi variés que l'assainissement, la lutte contre les inondations, la construction ou la réhabilitation de structures sanitaires. Hormis les infrastructures

routières qui font aujourd'hui la fierté de tous les sénégalais, la cité religieuse de Touba occupe une place de choix dans d'autres initiatives présidentielles comme le programme spécial de modernisation des sites religieux », renseigne le Bureau d'Information Gouvernementale à travers une note administrative. Et la missive de poursuivre : « Dans ces principales réalisations figurent l'Hôpital cheikh Ahmadou Khadim, inauguré le 18 septembre 2021 par le Président de la République, Son Excellence Macky SALL, l'hôpital de niveau 3, doté de 300 lits est



bâti sur une superficie de 10 hectares pour un coût global de plus de 40 milliards FCFA. Il fait partie des quatre nouveaux hôpitaux aux côtés de ceux de Sédhiou, Kédougou et Kaffrine qui sont venus renforcer de manière considérable l'accès aux services de santé au Sénégal. A cela s'ajoute le Nouveau pôle médical du Centre hospitalier national Matlaboul Fawzeyni de Touba (9 milliards FCFA) ».

## Lutte contre les inondations

Sans compter un Programme d'urgence de 27 milliards FCFA pour lutter contre les inondations de la cité religieuse. Un budget de 5 milliards FCFA dédié au renforcement du dispositif d'assainissement existant. Autoroute ILA Touba, d'un coût de 416 milliards de FCFA figure parmi les réalisations Touba est au cœur de la poli-

tique d'industrialisation du Gouvernement avec la création de la Zone économique spéciale de Touba, Ce qui traduit l'importance capitale accordée à la ville de Touba qui, à l'instar de Diamniadio, Sandiara, Bargny-Sendou et Bélé-Kidira, figure désormais sur la liste des zones économiques spéciales. Lors de ses entrevues avec les leaders religieux, il a été surtout question des équations qui assaillent la ville sainte. **MLT**

## Echos... Echos... Echos... Echos... Echos... Echos... Echos... Echos

### Rencontre du collectif des recalés avec Macky : Bougagne accuse Mimi Touré et se démarque...



On parle d'une rencontre inconvenante. Et c'est ce qui justifie le refus de Aminata Touré de participer à ce rendez-vous en le président de la République et les recalés de la course vers les prochaines présidentielles. Ça fait jaser dans l'espace politique. D'aucuns aient même prôné un report des élections et d'autres, plus radicales, expriment leur désintéressement à une discussion avec le président de la République. A l'instar de Mimi Touré qui écrit : « Je ne suis en aucune manière intéressée par une rencontre avec Macky Sall qui m'a illégalement renvoyé de l'Assemblée et fait annuler mes dizaines de milliers de parrains pour m'éliminer de l'élection présidentielle. Tout ce qu'il reste à faire à Macky Sall c'est de respecter la date officielle de l'élection présidentielle du 25 février, d'organiser des élections libres et transparente et de libérer les milliers de prisonniers politiques qui croupissent dans les prisons. L'opposition devra s'unir pour battre son can-

didat Amadou Ba dès le 1er tour et engager notre pays sur le chemin du changement véritable. » Sauf que certains verse dans l'accusation. Comme Bougane Gueye Dany qui indexe Aminata Touré d'être l'initiatrice de la Lettre des recalés adressée au Président Macky Sall pour ensuite se retirer et jeter en pâture ceux qui vont répondre à son invitation : « Moi qui vous parle, j'ai découvert la lettre qui a été adressée au Président de la République dans la salle où nous étions. Mais je tiens à dire ceci à tous ceux qui s'expriment aujourd'hui dans les médias : soyez honnêtes, car nous étions tous ensemble. » Même si le leader de Gueum Sa Bop, comme Mimi, « est également convaincu que cette rencontre n'a pas de sens puisque ce qu'il n'a pu faire avant la publication de la liste définitive des candidats par le Conseil constitutionnel, il ne pourra pas le faire après. Je tiens quand même à préciser ma position personnelle sur ce sujet. Si le président avait vraiment voulu résoudre le problème des parrainages, il l'aurait fait avant même que le Conseil constitutionnel ne publie la liste définitive des candidats. Mais il ne l'a pas fait. Quant à cette rencontre, je ne sais pas encore si je vais y aller. Je n'ai pas encore pris ma décision. Nous sommes dans un groupe et la décision doit être prise collectivement, donc ma décision personnelle n'est pas encore arrêtée. Cependant, si c'était à moi seul de décider, je n'irais pas à cette invitation. »

### Candidats recalés des Présidentielles 2024 : Karim Wade annonce l'ouverture d'une commission d'enquête parlementaire...

C'est le candidat déchu de la coalition Karim 2024 qui l'a écrit dans sa page X. Il s'agit d'une volonté d'éventrer « le complot portant sur l'exclusion de candidats à l'élection présidentielle du Sénégal et le coup d'état électoral en cours. »

Karim Wade informe que aujourd'hui, « des députés du Groupe Parlementaire Liberté, Démocratie et Changement ont franchi une étape décisive en déposant une demande pour l'ouverture d'une commission d'enquête parlementaire. », il précise que « cette action vise à révéler la vérité sur le complot portant sur l'exclusion de candidats à l'élection présidentielle du Sénégal et le coup d'état électoral en cours. »

Karim fait partie des candidats recalés. Son cas se justifie par son statut binationnel. Il y a quelques jours, un décret a été publié par le ministre de l'intérieur de la République confirmant sa renonciation à la nationalité française. C'était le 16 janvier dernier.

MAGAL DE POROKHANE

## Sokhna Diarra, ou la commémoration d'une femme sainte

**La ville sainte en est à l'édition 2023. Il s'agit bien de rendre hommage à Sokhna Diarra, la seule femme dans l'histoire de l'Islam, à notre connaissance, à bénéficier d'une Ziarra (Magal) et d'une telle aura. C'est la Sainte Mère du Vénéré Khadimou Rassoul. Plongée dans le vide de la femme qui inspire la fois en Dieu.**

La seule évocation du nom de Sokhna Mame Diarra Bousso renvoie à une journée spéciale consacrée à sa célébration son hommage pour service éternel rendu à la religion musulmane et à la confrérie mouride de ses vertus, son obéissance fascinante et son exemplarité dans la pratique religieuse et sociale dans chez Mame Mor Anta Sali. Ce, en 33 ans d'existence, (1833-1866), dans ce bas monde. Elle, c'est la mère du fondateur du Mouridisme : Cheikh Ahmadou Bamba Khadim Rassoul. Son histoire tant racontée enseigne à plusieurs générations qu'elle est l'objet d'une haute considération et d'une dévotion particulière de la part des membres de la confrérie des mourides. Une célébration annuelle dénommée « Magal » comme le Grand Magal de Touba – lui est dédiée à Porokhane, une localité proche de Nioro du Rip dans la région de Kaolack, où elle mourut à l'âge de 33 ans. Ce pèlerinage

est le seul dédié à une femme au Sénégal. Il attire chaque année des milliers de disciples, surtout des femmes, qui visitent son mausolée et plusieurs autres lieux saints. Porokhane, la ville sainte grouille déjà de monde. Ici, toutes activités confortent l'ambiance de cette fête qui permet de connaître mieux encore cette fille de Sokhna Walo Bousso. L'importance qu'elle accordait au livre saint, le Coran se justifie par le nombre de « Haafisa qui portent son nom aujourd'hui au Sénégal », produit par un grand institut coranique. Des Mame Diarra, il y en a des milliers qui suivent et imitent leur défunte référence dans sa sagesse, sa bonté sa soumission aux ordres de l'érudit-père de Bamba. Elles sont inspirées par la fille de Serigne Mouhammadou BOUSSO, arrivée au monde en 1833 à Golléré dans le Fouta, a consacré exclusivement durant toute sa brève et symbolique vie sur terre à suivre scrupuleusement



les recommandations édictées par l'Islam à l'Homme d'une manière générale et particulièrement à la Femme. Mame Diarra Bousso est descendante également de par son père, d'une lignée chérifienne remontant jusqu'à l'Imam Hassan fils de Ali, fils de Abu Talib. A bas âge, elle mémorise le coran. C'est certainement ce qui oblige tout père dont la fille porte le nom de Mame Diarra à la transmettre ses valeurs coraniques. Puisque Sokhna Diarra BOUSSO ne mit pas trop de temps pour

mémoriser tout le Saint-Coran à l'âge de 10 ans avant de rédiger son premier Muçhaf (mémoire du Saint-Coran) à l'âge de 14 ans. Ses études en sciences religieuses telles que la théologie et la jurisprudence islamiques bouclées à 19 ans lui permirent d'entamer la science du Soufisme, pourtant, pas tellement pratiquée à l'époque dans la sous-région notamment chez les Femmes. De ce parcours, découle le sens du Magal de Porokhane qui consacre son œuvre monumentale sur terre en 33 ans

d'existence. Cette année encore le monde mouride et tout musulman qui le souhaitent convergent vers cette contrée du Saloum dans le département de Nioro, pour l'occasion. Et pendant trois jours cette localité va mouvoir dans une ferveur extraordinaire. Ici, tout comme dans les autres villes environnantes les cours sont suspendus dans les écoles et les lycées. Et célébrer cette sainte femme Mame Diarra en vaut le coup.

**AMETH SECK**

### Pour la petite l'histoire...



La détermination de la date à laquelle il se tient est du ressort de la famille de Serigne Bassirou MBACKE, évidemment avec l'aval du Khalife Général des Mourides. D'ailleurs, nous tenons d'une voix autorisée, Serigne Bassirou MBACKE Ibn Serigne Moustapha Bassirou, plus connu sous le surnom de Serigne Bass Porokhane la relation de l'his-

torique de cette grande ziarra, assortie d'une intéressante description des lieux. Le Mausolée de Mame Diarra est le centre de gravité de Porokhane dont il fait d'ailleurs la renommée. L'illustre sainte y fut inhumée vers 1866. Le village était retombé dans l'oubli après la mort de Maba Diakhou en 1867 : tous les guerriers et chefs religieux qui avaient participé à sa Djihad

avaient regagné leur terre d'origine et Mame Mor Anta Sally, père du fondateur du Mouridisme que Maba avait installé à Porokhane avec sa famille, était retourné au Cayor avec Lat Dior. Parmi les rares personnes qui étaient restées sur le terroir, il y avait un certain Cagny, d'éthnie ouolof. Chaque nuit, une lumière lointaine lui apparaissait à l'Ouest de sa maison. Quand

en 1912, Cheikh Ahmadou BAMBA revint de sa déportation en Mauritanie, Cagny se rendit auprès de lui à Diourbel pour s'en ouvrir à lui de ce phénomène. Le Cheikh lui fit, ainsi qu'à ses compagnons de voyage, une description de tous les objets qui matérialisaient la tombe de Sokhna Diarra. Aussitôt celle-ci localisée, sur la base des indications fournies par le Cheikh, Cagny n'eut plus ses visions. Par la suite, Cheikh Ahmadou BAMBA dépêcha son fils, le savantissime Serigne Bassirou sur les lieux. La tombe fut entourée de piquets en bois et, chaque année, Serigne Bassirou revint s'y recueillir. Après le rappel à Dieu du Cheikh, une dizaine de ses talibés habitant le Saloum demanda à Serigne Bassirou l'autorisation d'organiser un Magal (commémoration) à Porokhane. C'était le point de départ d'une manifestation annuelle qui allait connaître la

fantastique ampleur que nous observons aujourd'hui. Serigne Bassirou fit construire une concession dans le village et, en 1952, il y dirigea personnellement son premier magal. Lorsqu'en 1966 Serigne Bassirou disparut, son fils aîné Serigne Moustapha Bassirou prit le relais. Il donna une nouvelle impulsion au Magal de Porokhane. Il commença par réorganiser le village. Ensuite il fit reconstruire le mausolée, d'abord en 1971 et une seconde fois en 1983 (c'est l'édifice tel que nous le connaissons aujourd'hui.) Déjà en 1970 il y avait fait construire une résidence. C'est en 1983 que fut érigée la majestueuse mosquée qui jouxte le Mausolée. Rappelé à Dieu en Septembre 2007, ce grand exploitateur agricole et fervent érudit de l'Islam a été succédé au Khalifat par Serigne Mountaga Bachir MBACKE. **SOURCE TOUBAWEB**

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

# Vers un glissement du côté de la droite radicale?

Selon une étude du think tank ECFR (Conseil européen pour les relations extérieures) publiée ce mercredi 24 janvier, les élections du Parlement européen de 2024 seront marquées par un important glissement à droite dans de nombreux pays. Les partis populistes de la droite radicale gagneraient des voix et des sièges dans toute l'Union européenne, tandis que les partis de centre-gauche et les partis verts en perdraient.

L'étude du think tank ECFR pointe que populistes anti-européens devraient arriver en tête des sondages dans neuf États membres : Autriche, Belgique, République tchèque, France, Hongrie, Italie, Pays-Bas, Pologne et Slovaquie. Ils devraient être en deuxième ou troisième position dans neuf autres pays : Bulgarie, Estonie, Finlande, Allemagne, Lettonie, Portugal, Roumanie, Espagne et Suède.

Ce virage à droite devrait avoir des conséquences importantes pour les politiques européennes. Notamment sur les questions environnementales, comme la mise en œuvre de la prochaine phase du Pacte Vert et l'adoption et la mise en œuvre de politiques communes visant à atteindre les objectifs de l'Union européenne (UE) en matière d'émissions nettes zéro.

Dans le Parlement actuel, la coalition de centre-gauche a eu tendance à gagner sur ces

questions, mais souvent par des marges très faibles. Le glissement significatif vers la droite dans le nouveau parlement signifiera qu'une coalition « anti-climat » est susceptible de dominer.

## Une ligne plus dure sur l'immigration

Malgré une victoire, ces groupes ont des compositions très différentes et ne sont pas toujours d'accord entre eux même sur l'immigration, censée être un point de convergence, ou bien encore la Russie, sur l'élargissement et le soutien à l'Ukraine. En ce qui concerne les libertés civiles, la justice et les affaires intérieures, cela pourrait avoir des implications majeures.

C'est un recul pour les Socialistes et Démocrates, pour le groupe centriste Renew Europe – dont fait partie Renaissance d'Emmanuel Macron – et un recul pour les Verts. Identité et Démocratie, le groupe d'extrême droite dont font partie par exemple le Rassemblement national (RN) en France et Alternative pour l'Allemagne (AfD) ainsi que les Conservateurs et réformistes européens (CRE, eurosceptiques), et rassemblant aussi le parti Droit et Justice (PiS) en Pologne, Fratelli d'Italia ou encore Vox en Espagne, gagneront du terrain.



Impact sur le débat national

Si les débats nationaux qui auront lieu avant les élections de juin 2024 n'auront pas d'incidence sur la composition des gouvernements des États membres, ils auront un impact sur les positions que les chefs d'État ou de gouvernement se sentiront capables de prendre dans les mois et les années qui

## Impact sur le débat national

suivront les élections. Le principal résultat des élections dans de nombreux États membres pourrait être le succès des partis populistes anti-establishment. Le graphique ci-dessous montre l'évolution des parts de voix entre 2019 et 2024 pour les partis populistes susceptibles de remporter au moins 6 % des voix en 2024.

RFI.FR

MALI

## Une mine d'or s'effondre, au moins 50 orpailleurs tués

Au Mali, un effondrement dans la mine artisanale d'or de Kobadani a fait au moins une cinquantaine de morts vendredi 19 janvier. Ce site d'orpaillage est situé dans le cercle de Kangaba, à environ 90 kilomètres de Bamako. Si les autorités maliennes évoquent, dans un communiqué, la mort de plusieurs orpailleurs, sans plus de précisions, au moins 50 mineurs ont péri lors de ce drame, ont rapporté des sources locales au service mandenkan de RFI.



Une galerie s'est effondrée sur un site d'orpaillage situé à Kobadani, dans un accident qui s'est produit alors que de nombreux mineurs se trouvaient encore dans la mine. Des opérations sont en cours pour rechercher les victimes, selon le ministère malien des Mines, qui ne donne pas de précisions sur le bilan.

Un habitant de la zone, joint par le service mandenkan de RFI, affirme que ce n'est pas la première fois qu'un éboulement se produit sur ce site. Cependant, cette fois, beaucoup de corps ont été sortis de terre.

## « La terre a commencé à trembler »

Selon des sources locales, au moins 50 mineurs sont morts pendant le drame. Un responsable des orpailleurs de Kangaba affirme toutefois que « 73 corps [ont été] trouvés » : « Ça a commencé par un bruit. La terre a commencé à trembler. On était plus de 200 chercheurs d'or sur le terrain. Les recherches sont terminées maintenant. Nous sommes à 73 corps trouvés », a raconté à l'AFP Oumar Sidibé. Le nombre de victimes a été confirmé par un élu de la commune

Selon lui, l'activité minière est actuellement interdite dans la zone. Des plaques ont été posées pour prévenir du danger, et des surveillants empêchent les personnes de descendre dans les mines. Mais certains arrivent à contourner l'interdiction.

Une mission d'évaluation s'est rendue sur place. Dans son communiqué, le ministère des Mines invite les communautés vivant près des sites miniers et les orpailleurs à respecter les consignes de sécurité et à travailler seulement et strictement dans les périmètres dédiés à l'orpaillage.

RFI

AFRIQUE

## Antony Blinken valide le Nigeria comme un partenaire de premier plan pour les États-Unis

Le président nigérian Bola Ahmed Tinubu a reçu le secrétaire d'État américain Antony Blinken à Abuja. Pendant une heure ce mardi, les deux hommes ont passé en revue les dossiers chers à ces deux pays alliés.

Le président nigérian a profité de cette rencontre bilatérale pour défendre les positions du Nigeria sur la scène internationale. Dans son style franc et direct, Bola Ahmed Tinubu a plaidé pour un siège permanent du Nigeria au G20 mais aussi au Conseil de sécurité des Nations unies. Il a également défendu la position du Nigeria sur le conflit israélo-palestinien. Le président Tinubu appelle à un cessez-le-feu. Il réaffirme son soutien à une solution à deux États.

Antony Blinken de son côté a salué les initiatives prises par le Nigeria dans le cadre de la Cédéao. Des initiatives pour « oeuvrer au retour de l'ordre constitutionnel au Niger ». Les deux hommes ont longuement échangé sur la situation sécuritaire dans la région ouest-africaine. Ils ont aussi abordé les challenges internes du



Nigeria sur le bassin du Lac Tchad mais aussi dans le nord-ouest du pays. « Les États-Unis sont déterminés à être et demeurer un partenaire fort du Nigeria », a assuré le secrétaire d'État américain.

Enfin, pour sa troisième visite officielle au Nigeria (pour son quatrième déplacement en Afrique), Antony Blinken s'est déclaré ravi d'être dans une terre « d'opportunités pour les investisseurs américains ». Ce mercredi 24 janvier, il doit rencontrer à Lagos des « licornes » du numérique, c'est-à-dire les entreprises digitales nigérianes valorisées à plus d'un milliard de dollars.

Grille Mots fléchés N°641

CHERCHEUR D'OR SIROP	SUR LA CROIX CHAUDS DANS LES MERS DU SUD	ÉLU MUNICIPAL VILLE DES JO DE 1996	DONNE LES NOIX DE CAJOU CHAMOIS	ADVERBE
→	↓	↓	↓	↓
ADEPTE VIN DE BORDEAUX				
→				COUP DE CHAUD
9 À ROME TROISIÈME PERSONNE		VENTILAS HAUT- FOURNEAU		
→		↓		
À BASE DE LAIT MÉDECINE DES PETITS		PÉRIODE PATRIMOINE GÉNÉTIQUE	ÉPAIS SURPRENDRE	PARTICULE FIN DE LA PIÈCE
→				↓
TITRE CONJON- CTION			PALMIPÈDE	CROCHET
→				↓
		RESTITUER EXPERT		
RÉSUMAIS	RAPPORT EN MATHS NEUVIÈME ART		NÉGATION GIGATONNE	2 À ROME
→	↓		↓	↓
NOTE		COCHONNE		
→		→		

Blagues ... Blagues ... Blagues ...



MELES N°503

L	M	K	E	T	A	N	G	P	R	E	S	L	A	V
N	O	G	A	L	E	S	E	R	U	V	N	A	E	A
E	U	N	U	Y	L	D	E	R	O	A	I	G	U	M
E	L	I	O	V	A	O	E	M	Y	G	A	U	Q	A
G	E	T	N	L	J	K	T	A	R	U	B	N	R	M
N	C	F	O	C	A	S	C	A	D	E	E	E	A	M
O	A	A	I	S	C	C	O	R	N	E	H	N	B	A
L	L	R	T	T	U	B	O	I	R	E	U	T	S	H
P	A	S	A	Y	Z	B	C	V	K	A	M	P	L	E
Y	N	O	T	M	Z	S	N	I	S	S	A	B	H	S
A	Q	U	A	T	I	Q	U	E	L	B	T	C	P	S
C	U	R	N	P	I	R	C	R	I	Q	U	E	B	A
H	E	C	F	L	O	T	T	E	R	O	C	L	J	R
T	O	E	N	L	W	A	R	C	D	H	N	E	L	B
N	A	E	C	O	R	A	G	E	E	U	G	I	D	E

- AMPLE
- AQUAGYM
- AQUATIQUE
- ATOLL
- BAINS
- BARQUE
- BASSIN
- BLEU
- BOIRE
- BORD
- BRASSE
- BULLE
- CALANQUE
- CASCADE
- CORNE
- CRAWL
- CRIQUE
- DIGUE
- DOUCHE
- ETANG
- EUREKA
- FLOTTER
- GROG
- HAMMAM
- JACUZZI
- JETSKI
- KAYAK
- LAGON
- LAGUNE
- MARE
- MOULE
- NATATION
- OCEAN
- ORAGE
- PECHE
- PEDALO
- PISCINE
- PLONGEE
- RAFTING
- RIVIERE
- SAUNA
- SOURCE
- SPA
- THERMES
- TITRE
- TRIMARAN
- VAGUE
- VALSER
- VOILE
- YACHT
- YUCCA

Horoscope

Belier

Votre cœur tombera sous le charme d'une nouvelle personne. Avant d'apporter des changements professionnels drastiques, osez faire une introspection profonde et une réflexion stratégique. Embrassez cette période de réflexion pour tracer un chemin plus clair vers l'avenir souhaité.

Taureau

Si vous souffrez de sécheresse oculaire, voyez un ophtalmologiste. Bref, ne vous limitez pas aux produits suggérés en pharmacie. Un grand potentiel de réussite est présent, mais vous subissez des retards. Bien sûr que vous allez rattraper le coche, mais au prix d'efforts importants.

Gémeaux

Ne faites aucune promesse que vous ne sauriez tenir, vous engendriez alors de nombreuses incompréhensions et insatisfactions. Au travail, vous dégagerez une belle confiance en vous. Toutefois, l'entêtement ne ferait qu'envenimer une situation déjà explosive.

Cancer

Vous avez quitté ou l'être aimé vous a imposé ce choix de quitter la relation amoureuse, et vous éprouvez une certaine tristesse ou déception du fait que ça ne fonctionne plus entre vous deux. La vente d'une maison se passe bien. Vous vous montrerez compétent et déterminé au travail.

Lion

La confusion semble régner et votre cœur n'y voit plus clair. Vous avez été blessé et vous vous séparez peut-être. Ou bien, une relation amicale se désagrège parce que vous avez idéalisé cette personne et que la réalité vous rattrape. Au travail, vous serez discipliné et votre réflexion sera rigoureuse.

Vierge

L'être cher a sûrement vécu une difficulté de taille, un rejet professionnel ou une perte d'emploi peut-être, et sa confiance en lui est écorchée. Il s'agit peut-être d'une injustice et il doit apprendre à la dépasser. De plus, ses mauvaises humeurs sont peut-être lourdes à porter par moment.

Balance

L'être cher a sûrement pris des décisions qui vous ont laissé un goût amer dans la bouche. Bref, vous êtes déçu de son comportement. Ou bien, il semble que vos points de vue divergent. Au travail, vous entrez dans une bonne période pour investir vos énergies et votre talent dans un projet.

Scorpion

Se peut-il que la maison nécessite des réparations à cause d'un problème d'entrée de gaz, de fuite d'eau ou d'huile ? Si c'est bien le cas, vous devez déboursier plus que vous ne l'escomptiez et c'est rageant. Au travail, le grand patron a révisé le budget initial à la baisse.

Sagittaire

Si vous deviez passer la soirée avec les amis, assurez-vous d'avoir quelqu'un qui vous ramène à la maison. Il y fort à parier que cette rencontre amicale sera bien arrosée. Les coûts associés à une rénovation ou à un déménagement pressent votre budget comme un citron.

Capricorne

Vous vous sentez revivifié, en pleine forme mentale et physique, aujourd'hui. Vous serez en mesure de créer un lien amoureux nouveau et prometteur. Au travail, vous établirez de bonnes relations d'affaires, artistiques, politiques et professionnelles avec une facilité désarmante.

Verseau

La planète Mars s'attaque à votre bien-être en mettant sur votre route des gens pas faciles à vivre ou des situations imprévues et fâcheuses. Par exemple, un patron ou un client pourrait se montrer antipathique et difficile à satisfaire. Heureusement, cela ne durera pas !

Poissons

Peut-être avez-vous été intransigent concernant une situation familiale, amoureuse ou amicale et que cela a créé un raz-de-marée émotionnel chez vos proches ou, du moins, des réactions sévères à votre endroit. Heureusement, vous allez réparer les dégâts avec un grand savoir-faire.

Numéros utiles

Renseignements.....	12 12
Aéroport.....	33 628 10 10
Sénélec (dépannage).....	33 867 66 66
SDE (dépannage).....	800 11 11
Sonatel (dépannage).....	13
Commisariat Central.....	33 823 71 49
Gendarmerie num vert.....	800 20 20
SOS MEDECINS.....	33 889 15 15
SUMA ASSISTANCE.....	33 824 24 18
POMPIERS.....	33 823 03 50
Hôpital principal de Dakar.....	33 839 50 50
BSDA.....	33 822.5427
Préfecture de Dakar.....	33 821.6722
Chambre de commerce.....	33 823.7189
Building administratif.....	33 849.7070
Etat civil.....	33 821.5121

Conseil du jour

SOUTIENT LA SANTÉ DU CŒUR	RÉDUIT LA TENSION ARTÉRIELLE	GRANDE AIDE EN CAS D'ANÉMIE	RÉGULE LE TRANSIT INTESTINAL
NOURRIT LES OS	LES VERTUS ET BIENFAITS DES DATTES		NOURRIT LES MUSCLES
SOULEGE LES DOULEURS DE L'ARTHRITE			SOULEGE DE LA CONSTIPATION
GRANDE AIDE POUR L'ACCOUCHEMENT SANS DOULEUR	LE MONDE SE VILLE GRÂCE À VOUS TOUS		
FACILITE LA PERTE DE POIDS	LUTTE CONTRE L'IMPUISSANCE	PRÉVIENT DES HÉMORROÏDES	GRANDE SOURCE DE FIBRES

Solution Mots fléchés N°640

N	E	E	I	V										
P	O	R	T	U	G	A	I	S						
P	E	L	E	A	I	N								
M	A	R	A	C	A	N	A							
I	B	N	J	U	N	O	N	A	C	A	R			
R	E	G	E	N	T	S	Y	N	C	O	P	E		
A	S	C	E	T	E	T								
M	A	R	C	T	O	R	R	E	F	I	E	R		
B	R	A	S	I	L	A	A	G	I	O				
K	H	O	L	N	U	E	N	T	O	R				
K	O	S	A	S	E	C	O	M	P	A	S			
T	R	I	O	N	A	I	I	O	I					
G	E	N	R	E	S	E	N	S	U	E	L	L	E	
R	F	N	A	I	T	R	A	S						
S	A	O	P	A	U	L	O	C	A	R	P	E		

Solution mots mêlés N°502  
Mot mystère : DROIT DE VOTE

Citation

PARFOIS LES MOTS NOUS MANQUENT QUAND ON EST FACE À UNE PERSONNE, POURTANT ON POURRAIT LUI ÉCRIRE UN LIVRE TELLEMENT ON A DE CHOSES À LUI DIRE.

HEURE DE PRIÈRE

du 24/01/2023

Fajr	06:25
Dohr	13:23
Asr	16:40
Maghreb	19:10
Isha	20:16

CAN 2023

# Avec les Lions au bilan presque parfait au premier tour, le danger vient de partout

**En battant sans forcer la Guinée (2-0), l'Équipe Nationale du Sénégal a officialisé sa première place du groupe C et réalisé un carton plein. Une performance inédite dans son Histoire en Coupe d'Afrique des Nations réalisée grâce à de nombreux points positifs.**

Au presque parfait. Les Lions ont terminé leur phase de groupes de la CAN 2023, mardi 23 janvier, avec un succès acquis en seconde période face à la Guinée au Stade Charles-Konan-Banny (2-0). Si la qualification pour les huitièmes de finale était chose faite après les deux premières journées, les champions d'Afrique en titre sont parvenus à assumer leur statut de favoris avec un carton plein. En attendant de connaître leur adversaire pour leur huitième de finale, qui se déroulera lundi prochain, ils vont maintenant recharger les batteries après une phase de groupes au bilan parfait.

Si durant plusieurs années, l'Équipe Nationale du Sénégal balbutiait face à ses adversaires au point de perdre bon nombre de ses rencontres, cela ne semble désormais plus être le cas. À présent, les Lions ont appris à gagner en imposant leur propre rythme de jeu, sans toujours pratiquer un football clinquant. Et ça, c'est une qualité que seules les grandes nations possèdent. En effet, durant ses trois rencontres remportées dans cette phase de groupes, le pays de la Terranga n'a pas tout le temps dominé outrageusement les débats, mais c'était toujours suffisant pour plier son adversaire.

## Un collectif qui tourne très bien

Les succès nets et sans bavure face à la Gambie (3-0) puis le 3-1 contre le Cameroun avaient confirmé que les partenaires de Kalidou Koulibaly ne sont pas là pour gamberger. C'est simple, les Lions ont vécu le scénario pour le moins inverse de la pénible entame de la CAN 2021 au Cameroun

contre le Zimbabwe (1-0) puis face au Malawi (0-0). Avec humilité, Aliou Cissé avait ensuite demandé à ses hommes de ne pas vite s'enflammer. À l'arrivée, un neuf sur neuf historique (seule sélection à y parvenir dans cette CAN), huit buts marqués pour un encaissé.

Et puis, c'était l'un des points à vérifier lors de ce début de compétition : comment allaient évoluer Édouard Mendy, Kalidou Koulibaly, Sadio Mané, Habib Diallo (voire Abdou Diallo), eux qui sont exilés dans le Golfe ? Pour l'instant, Aliou Cissé peut être satisfait de ce qu'il a observé dans cette première phase de CAN. Durant les trois premières rencontres, ces joueurs ont parfaitement répondu à l'intensité. Presque désormais habitués à jouer sous la chaleur en Saudi Pro League, ils ont même semblé les meilleurs à ce niveau, contrairement à des joueurs comme Ismail Jakobs, Pape Gueye, Lamine Camara, Pape Matar Sarr qui ont baissé en intensité et ont souffert vers les fins de match.

Au vu de sa complicité et de ses récentes prestations, le duo central Koulibaly - Moussa Niakhaté semble s'imposer comme titulaire. Mais à côté d'eux, Abdou Diallo et Abdoulaye Seck, voire même un Pape Gueye en défense centrale contre la Guinée, ont répondu présents dans ce secteur de jeu. Ismail Jakobs, même s'il doit hausser son niveau, s'est montré précieux dans certaines interventions, tandis que Krépin Diatta est décisif sur le flanc droit. Au milieu de terrain, la jeunesse a pris le pouvoir avec l'installation de Lamine Camara, Pape Matar Sarr et Pape Gueye. Mais l'expérience est aussi au rendez-vous, en résulte les



bonnes entrées d'Idrissa Gueye, de Nampalys Mendy et Kouyaté.

## Avec les changements de système, le danger vient de partout

Mais alors qu'Ismaïla Sarr, Habib Diallo et Sadio Mané ont tous trouvé le chemin des filets, le secteur offensif dans sa généralité semble clairement le plus déterminant à l'issue de cette phase de groupes. À défaut d'homme providentiel, ils sont sept joueurs à avoir trouvé le chemin des filets et ils viennent pratiquement tous de chaque secteur du terrain. Contre la Gambie, ce sont deux milieux de terrain qui avaient marqué (Lamine Camara avec un doublé et Pape Gueye). Face au Cameroun, c'est le trio offensif Sarr - Diallo - Mané qui avait trouvé le chemin des filets. Puis, face à la Guinée, le défenseur central Abdoulaye Seck est monté avec sa tête, avant le but d'Iliman Ndiaye, venu du banc des remplaçants.

De plus, les champions d'Afrique en titre font mal là où ça manquait parfois. Séduisants sur plusieurs séquences de jeu, à l'image de celle-ci sur le but du 3-0 face à la Gambie où 13 passes ont été échangées suite à une séquence de possession de 48 secondes qui a commencé par une relance d'Édouard Mendy, ou sur cette longue relance de Mendy vers Nicolas Jackson

sur le 3-1 contre le Cameroun inscrit par Sadio Mané, les Lions ont des atouts sur les balles arrêtées. Avant le début de la compétition, Aliou Cissé savait que son équipe possédait de sérieux atouts dans ces phases de jeu. L'ouverture du score d'Ismaïla Sarr face au Cameroun intervient après un corner de Lamine Camara. Et la patte droite de Krépin Diatta et la tête d'Abdoulaye Seck ont

fait des ravages face au Syli National.

L'étalement du spectre des buts du Sénégal dans cette première partie de CAN n'est évidemment pas un hasard. Aliou Cissé a voulu donner du temps de jeu au maximum de joueurs. Seuls les gardiens Mory Diaw et Alfred Gomis, Youssouf Sabaly, Abdallah Sima (blessés), Abdoulaye Niakhaté Ndiaye et Bamba Dieng (choix) n'ont pas encore foulé les pelouses ivoiriennes. Mais il faut également dire que le constant changement de système du sélectionneur favorise la multiplicité des dangers. À bien des égards, cette Équipe Nationale du Sénégal est devenue une forteresse presque imprenable en vue des « matchs vérités » de cette CAN. Et on se dit que le rêve de conserver le titre est plus que jamais d'actualité.

WIWSPORT.COM

CAN 2023

## La CAF suspend le sélectionneur du Maroc!



**Alors qu'elle avait annoncé l'ouverture d'une enquête suite aux incidents notés lors de la fin du match entre le Maroc et la RD Congo, la CAF a donné son verdict.**

La CAF a décidé de suspendre le sélectionneur du Maroc Walid Regragui pour 4 matchs dont deux en sursis a-t-on appris. Il ne sera pas sur le banc ce soir pour le match comptant pour les huitièmes de finale et qui opposera le Maroc à la Zambie à 20h.

Une décision de la commission de discipline de la CAF que la fédération royale marocaine de

football a décidé d'interjeter. Pour rappel, des incidents ont été notés à la fin de la rencontre entre le Maroc et la RD Congo qui se sont partagés les points (1-1). Jusqu'ici, on ne connaît pas le contenu des échanges verbales et musclés entre le sélectionneur Walid Regragui et le joueur congolais Chancel Mbemba. Si sur la toile, beaucoup pensent qu'il s'agit de propos racistes, les deux protagonistes n'en parlent pas. En tout cas, Regragui l'a officiellement réfuté. N'empêche, il est suspendu par la CAF qui avait annoncé l'ouverture d'une enquête hier.

Lisez encore mieux!

# DIRECT NEWS

Au cœur de l'info!

www.directnews.sn

DISPONIBLE SUR Google play